

<u>683</u> 01/10/2021



Al honorable redactor en jefe de la web El Independiente

Su estimado sitio web ha mencionado bajo el titulo (Cuenca al polvorín libio, la fábrica de drones que encandila a los árabes) una serie de inexactitudes relacionadas conmigo personalmente y con la liga de los Estados Árabes que tengo el honor de dirigir su Misión Diplomática en España.

En aras de la exactitud y de la verdad, me gustaría aclarar lo siguiente, esperando que lo publique en su honorable pagina web:

La liga de los Estados Árabes y yo personalmente no tenemos ninguna relación comercial de ningún tipo con la empresa DRONES SUPER ni con cualquier otra empresa.

Mi presencia en la ciudad SAN CLEMENTE respondió a una invitación que me ha sido enviada por la empresa DRONES para asistir la ceremonia del lanzamiento de los productos de la empresa en la ciudad.

He asistido a la ceremonia como el resto de los demás invitados, y por lo tanto todo lo que ha sido mencionado sobre una relación comercial o acuerdos de venta de aviones o cualquier otro producto a cualquier país árabe o no árabe es una noticia totalmente falsa.

Quiero reiterar de nuevo que la Liga de los Estados Árabes en Madrid siempre busca reforzar las relaciones entre el mundo árabe y España, pero nunca formó y no formará parte de cualquier negocio (relación comercial).

Conforme con la naturaleza de mi trabajo, he tenido un encuentro con Excelentísima la alcaldesa del ayuntamiento a la que expresé todo el respeto y estima y firmé con ella una carta de buena intención en presencia de los representantes de la empresa DRONES.

Estimado Sr. redactor en jefe de la Web El Independiente,

Espero que se publique esta aclaración en su página web que respectamos, en aras de aclarar la realidad.

Con respeto y estima

Embajador BACHAR YAGHI

Jefe de la Misión de la Liga de los estados Árabes en España.